

12 Sports

Football/Après plusieurs mois d'absence au sein des Panthères
Ibrahim Ndong et Edmond Mouélé : le retour ?

A.M.

Libreville/Gabon

EN délicatesse avec la sélection nationale depuis quelque temps, Ibrahim Ndong, sociétaire du FC Lorient (Ligue 1 française) pourrait faire son retour en sélection, à en croire une source proche de la Fédération gabonaise de football. Il aurait déjà reçu de la part de l'instance dirigeante du football gabonais la convocation et son titre de transport lui permettant de rejoindre les Panthères, en vue de la double confrontation comptant pour les éliminatoires de la coupe du monde 2018 contre le Mozambique, le mercredi 11 novembre à Maputo et le samedi 14 novembre à Libreville. Selon une source proche de l'international gabonais, il aurait déjà donné son accord pour rejoindre la sélection peu après la rencontre Lorient-Troyes comptant pour la 13e journée de ligue 1, samedi prochain.

Rappelons que le milieu de terrain lorientais avait été sorti du groupe pour avoir refusé d'honorer la convocation de Jorge Costa en juin dernier, en vue de la rencontre contre la Côte-d'Ivoire. Il disait vouloir se consacrer d'abord à la pré-



Photo : D.R.

Didier Ibrahim Ndong, ici en lutte avec un stéphanois, a pris du volume dans le jeu.

paration d'avant saison avec son club, lui qui venait de l'intégrer, plutôt que de venir en équipe nationale. Une décision qui avait, en son temps, suscité l'ire du sélectionneur, au point que celui-ci avait décidé de ne plus vouloir entendre parler de ce joueur. Avec le recul, et à la lumière des faits en ce début de saison, il s'ensuit à l'évidence que sa décision était pour

le moins judicieuse, d'autant que ses performances ne seront que profitables à la sélection nationale. Autre "banni" qui pourrait faire son retour, c'est Edmond Mouélé. Le latéral droit de Mangasport (National-Foot 1), dont les performances en équipe nationale avaient été saluées lors de la CAN 2012, conjointement organisée par le Gabon et la Guinée



Photo : Wilfried MBINAH

Edmond Mouélé, qui saute plus haut que son adversaire, peut être une des solutions aux problèmes défensifs des Panthères.

Équatoriale, avait subitement disparu de la sélection, sans explication. Il se dit dans le milieu du football que c'est à la suite d'un accrochage avec un ancien international gabonais disposant de lobbies très puissants au sein des instances du football et au-delà, qu'il a été éjecté des Panthères. En dépit des piètres performances des différents latéraux qui se sont succédé,

personne n'osait prendre la responsabilité de le voir revenir, au risque d'être lui-même cloué au pilori. Si les spéculations vont bon train sur le retour d'Ibrahim Ndong et Edmond Mouélé, il ne reste pas moins vrai que seul le sélectionneur, qui va dévoiler la liste des 23 joueurs retenus ce vendredi à 10h00, aura en fin de compte le dernier mot.

Classement fifa-novembre 2015

Le Gabon chute à la 73e place

J.A.L.

Libreville/Gabon

COROLLAIRE du match nul en Tunisie (3 - 3) et de la défaite face à la République Démocratique du Congo (1 - 2) à Mons (Belgique), associé aux résultats meilleurs de la concurrence, le Gabon occupe désormais le 73e rang du classement Fifa, publié hier par l'instance mondiale du football.

Une chute de huit places qui a aussi pour conséquence, la perte de 59 points sur le précédent crédit (529) qui donnait aux Panthères une meilleure position sur l'échiquier mondial. Mais aussi par rapport à la concurrence africaine, où le Gabon descend à la 17e place. Derrière, notamment, la Côte d'Ivoire (22e mondial, mais leader continental, avec 890 points), l'Algérie (26e, 872) et le Ghana (30e, 793) qui complètent le podium.

Bon à savoir**Football**

La super coupe du Gabon reportée au 21 novembre
Initialement prévue pour le 7 novembre, la rencontre de football qui doit opposer l'AS Mangasport au CF Mounana pour le compte de la super coupe du Gabon aura finalement lieu le 21 novembre 2015 à Lambaréné. C'est du moins ce que révèle le site de la Fédération gabonaise de football, qui ne donne pas plus de détails.

Sous-ligue de football d'Owendo : réunion samedi

Le bureau directeur de la sou-ligue d'Owendo (SLFO) informe les responsables des clubs minimes, cadets, senior D4, corpo et toutes les entreprises de la commune d'Owendo désireuses de prendre part aux activités qu'elle organise, qu'une réunion de prise de contact se tiendra ce samedi 7 novembre 2015 à 10 heures, dans les locaux du FC 105, au stade Idriss Ngari.



Photo : Wilfried MBINAH

Les deux dernières contre-performances des Panthères sont à l'origine de la chute du Gabon à la 73e place du classement Fifa.

Ou encore l'Ouganda (68e, 491), la Guinée Équatoriale (69e, 487) et la Zambie (71e, 477) qui précèdent aussi le Gabon (17e) au classement africain.

La double opposition à venir contre le Mozambique (125e mondial et 39e africain), comptant pour le second tour de la phase qualificative (zone Afrique) de la coupe du monde 2018, constituent une belle

opportunité pour Jorge Costa et ses poulains d'opérer une remontée.

Top 20 africain

1 - Côte d'Ivoire (890 points)
2 - Algérie (872)
3 - Ghana (793)
4 - Cap-Vert (762)
5 - Sénégal (678)
6 - Tunisie (668)
7 - Cameroun (597)
8 - Congo (593)

9 - Guinée (589)
10 - RD Congo (587)
11 - Egypte (583)
12 - Nigeria (582)
13 - Mali (552)
14 - Ouganda (491)
15 - Guinée Équatoriale (487)
16 - Zambie (477)
17 - Gabon (470)
18 - Afrique du Sud (461)
19 - Maroc (422)
20 - Liberia (394).

Les brèves du National Foot-1

Ella Bikoro à l'As Pélican
Sollicité par Mangasport, Ella Bikoro, qui ne s'était pas encore prononcé sur cette demande informelle, vient de signer pour deux ans à l'AS Pélican. Il a été imité par deux autres joueurs bien connus du public sportif gabonais : Jean II Nkéléko et Guelo Kouendi.

Retour au bercail de Moussa Latoudji

Après deux saisons passées à la tête du staff technique de l'AO CMS, le technicien béninois, qui n'a pas forcément laissé un très grand souvenir lors de son passage au Gabon, a vu son contrat non renouvelé par les dirigeants cémésiens.

Une de plus pour Mouyouma

Photo : J.F. MAROLA

Après une assez bonne saison (2014-2015) passée à la tête de la direction technique du FC 105, qui a terminé 4e du dernier National Foot-1, l'ancien club militaire vient, au sortir de la dernière assemblée générale, de prolonger pour une durée d'un an le contrat de son entraîneur. Ce dernier a reçu comme mission de qualifier l'équipe dans l'une des compétitions africaines.

Valéry Ondo Ebè à la tête du centre de formation Canon 105

Photo : J.F. MAROLA

Jusqu'à présent entraîneur des juniors du FC 105, l'ancien international gabonais vient d'être nommé directeur du centre de formation dudit club. Une fonction qu'il assumait déjà, mais de manière officieuse.

Claude Mbambi succède à Moussa Latoudji

Photo : J.F. MAROLA

Resté durant deux saisons dans l'ombre de Moussa Latoudji, Claude Mbambi vient d'être porté par le directoire de l'AO CMS à la direction technique de ce club pour une durée d'un an, renouvelable. Il aura pour adjoint le technicien malien Dium Tiémoko, déjà présent sous l'ère Nzamba Nzamba.

Rassemblements par JFM